



HPはこちらから

実りの秋、充実の秋です

ようやく、過ごしやすいを感じる秋になってきました。朝夕はだいぶ涼しく、日中暑い時間もありますが、澄んだ空気が広がり、何をやるにも気持ちの良い季節になりました。10月に入り、「読書の秋」を楽しむ子どもたちで、図書室はいつもいっぱいです。そして、これからいよいよ運動会の練習も始まります。



9月、10月は、体験から学ぶ機会が多く、子供たちにとっても実りの秋になっていることと思います。校外学習や親子交流学習などの行事があった日には、ご家庭でぜひ話題にしてください。子供たちの経験が整理され、成長につながります。

運動会予備日の変更について

10/27(日)衆議院議員選挙が行われ、本校が投票所となります。運動会予備日を10/27(日)ではなく、10/28(月)に変更させていただきます。急な変更となりましたが、よろしくお願いいたします。

親子交流活動のご紹介です！

【9/13(金)4年生 「ゆめ色ランプ」の作成をしました】



【9/26(木)6年生 「勾玉づくり」を行いました】



【9/27(金)2年生 「くっつきマスコット」の作成と交流給食を行いました】



【10/4（金） 5年生 ミニ運動会と交流給食を行いました】



校外学習を紹介します！！

【9/27（金） 5年生 日光（足尾）方面 植樹体験などをしてきました】



【10/4（金） 4年生 那須方面 那須野が原博物館を訪れました】



10/10（木）に行った3年生の親子交流・給食と1年生の校外学習は、11月号に掲載いたします。お楽しみに！
また、ここに載せきれなかった写真は、HPに掲載していますので、ご覧ください。

「まごころ」発見！！

10/8（火）朝からあいにくの雨でしたが、2年生の子どもたちと保護者・アシストネットのボランティアの方々と一緒に町探検に行ってきました。子どもたちも傘を差しながら頑張っ歩いてきました。どこの見学場所へ行っても温かく迎えていただき、丁寧な説明をしてくださいました。

一緒にいてくださった保護者の中には「私も子供の頃、来たことがあります。懐かしいな」という方がいたり、子どもたちと一緒に質問をして「勉強になりました」という方がいたりしました。

地域の温かみを感じられるひと時でした。受け入れてくださった皆様、大変ありがとうございました。

（2年生の町探検の様子も、HPに掲載しています）



今月の「トーヨーの日」は、いかがお過ごしでしたか？

今月14日は、ちょうど3連休にあたりました。天候にも恵まれ、すっきりとした秋晴れでした。何をやるにも気持ちのよい日でした。ご家族で、どんな過ごし方をされたでしょうか？

今年は、猛暑で夏はなかなか外に出ることが少なかったのではないのでしょうか。今頃は、外でも気持ちよく過ごせます。ご家族で外に出かけて体を動かしたり、自然を満喫したりなど、充実した時間を過ごせるといいですね。